



**4 Pièces**

**275 m<sup>2</sup>**

**Réf. LVS-2091**

**Prix NC**

**Monaco**

**Appartement à louer (98000)**

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Située à l'entrée de Monaco, cette magnifique et luxueuse résidence dénommée 'L'Exotique', domine l'ensemble de la Principauté. L'appartement idéalement orienté plein sud, jouit d'une luminosité et d'un ensoleillement idéal ainsi que d'une vue imprenable sur la mer, le Rocher et Cap d'Ail. Les matériaux utilisés sont d'une qualité exceptionnelle et de haut standing. L'immeuble offre des prestations luxueuses telles qu'un service de conciergerie, une salle de sport, ainsi qu'une superbe piscine intérieure. L'appartement est accompagné de deux emplacements de parking et d'une cave. Ce spacieux 4/5 ...

Located at the entrance to Monaco, this magnificent, luxurious residence, known as 'L'Exotique', overlooks the entire Principality. The apartment is ideally south-facing, enjoying bright, sunny rooms and a breathtaking view of the sea, the Rock and Cap d'Ail. The materials used are of exceptional quality and high standing. The building offers luxurious amenities such as a concierge service, a gym and a superb indoor swimming pool. The apartment comes with two parking spaces and a cellar. This spacious, generously proportioned 4/5-room apartment comprises an entrance hall leading to a bright, ...

**AGENCE LORENZA VON STEIN LUXURY REAL ESTATE MONACO &**  
47, boulevard du Jardin Exotique - 98000 MONACO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

